



Noti-Tips UMC

Rectorado
Coordinación de
Relaciones Interinstitucionales
Oficina de Prensa

Fecha: 15/07/2019

Año 13 – Nº 252|
Publicación Quincenal



Aniversario de la Escuela Náutica de Vzla

Con la presencia del vicerrector Académico el Cap/Alt. Edgar Rodríguez y el director de la Escuela Náutica Cap/Alt. Juan Hernández se realizó un homenaje a los trabajadores, en el marco del aniversario de la Escuela Náutica de Venezuela, cuyos inicios se remontan a 1811 cuando se crea

la primera institución educativa que se conoce en la historiografía venezolana y que este año arriba a los 208 años.

El sacerdote Jorge Peña celebró una misa de Acción de Gracias en la cual resaltó “la necesidad de condolerse frente al dolor ajeno y la constancia y disciplina en cada una de las tareas que se le asignen a diario en la vida a cada uno de los presentes”.



En el Aula Magna de la UMC el capitán Rodríguez manifestó a los presentes su orgullo de ser marino y resaltó la nueva visión académica de estos últimos años, así como el trabajo realizado siempre en pro de la Gente de Mar. Por su parte el director de la Escuela Náutica de Venezuela el Capitán



Hernández añadió que “en aquellos años se iniciaron las clases con solo dos profesores... La Escuela ha venido transformándose de acuerdo a los avances y nuevas realidades.” Finalmente, hubo entrega de reconocimientos a los trabajadores de la Escuela por parte de los capitanes invitados y posteriormente el estudiante de Turismo Lesmes Guerra les hizo entrega a los oradores de un diploma.



UMC celebró su XIX aniversario

Para celebrar los 19 años de la Universidad Nacional Experimental Marítima del Caribe las coordinaciones de: Cultura, Relaciones con la Comunidad y Seguimiento al Egresado, Deporte y Relaciones Interinstitucionales organizaron toda una semana de actividades recreativas, con el fin de elogiar la labor de cada uno de los que integran la comunidad UMCista desde las autoridades rectorales, profesores hasta personal administrativo, obreros y estudiantes.

Aquel 7 de julio del año 2.000 fue publicado en

Gaceta Oficial Nº 36.998 que el Instituto Universitario de la Marina Mercante y la Escuela Náutica de Venezuela se transformarían en la Universidad Nacional Experimental Marítima del Caribe, consolidándose un proyecto que buscaba ser un espacio educativo de avanzada, promotora de desarrollo social, de la protección ambiental y de la integración del ser humano y el mar. El rector de la UMC capitán de altura Guillermo Riut abrió la amplia programación con palabras de agradecimiento en el crecimiento institucional de esta universidad por parte de la comunidad UMCista y resaltó la necesidad de “mantenernos unidos para seguir construyendo una sociedad con altos valores éticos en la cual, los profesionales no solo sean reconocidos por su alta competitividad, sino por ser hombres y mujeres con capacidad de trabajo, esfuerzo, compromiso, respeto, liderazgo y visión global”.



Para celebrar los 19 años de la Universidad Nacional Experimental Marítima del Caribe las coordinaciones de: Cultura, Relaciones con la Comunidad y Seguimiento al Egresado, Deporte y Relaciones Interinstitucionales organizaron toda una semana de actividades recreativas, con el fin de elogiar la labor de cada uno de los que integran la comunidad UMCista desde las autoridades rectorales, profesores hasta personal administrativo, obreros y estudiantes.





El Programa Nacional de Formación en Transporte Acuático de Cabimas realizó un acto para conmemorar el Día de la Marina Mercante, al cual asistió la agrupación de Escolta de Bandera y 61 alumnos junto con los profesores de la región. Allí se entregaron condecoraciones y cintas.



Bachilleres y alumnos de diferentes liceos de la zona de Barlovento asistieron a la Jornada de Expo Oportunidades de Estudios Universitarios organizada en la Universidad Politécnica Territorial Barlovento "Argelia Laya" donde se dieron cita varias universidades del país para brindar una amplia información sobre las carreras universitarias que ofrecen en sus aulas.



Una importante representación encabezada por los vicerrectores de Académico y Administrativo los capitanes Edgar Rodríguez y Juan Ángel (respectivamente) el director de Escuela Náutica de Venezuela el Cap. Juan Hernández, personal administrativo y cadetes estuvieron en el stand de la Universidad Marítima del Caribe con miras a responder las inquietudes del tema y a promocionar el TSU en Transporte Acuático que a partir de este año se dictará en esta sede.

Cumpleaños (Del 16 al 30 de Julio 2019)

- 16 - Luisa Meneses
- 16 - Tomás Guillen
- 17 - Alexis Bravo
- 17 - Giralda Sosa
- 17 - Cinthia Márquez
- 19 - José Bermúdez
- 19 - Gilbert Santamaría
- 19 - Ronald Yriarte
- 19 - Luis Alcalá
- 22 - Yoniel Torrez
- 21 - Félix Montes
- 23 - Karen Chirinos
- 23 - Ricardo Cortes
- 23 - Emirse Aguilar
- 23 - Leivimar Parra
- 23 - David Rojas
- 24 - María Andrade
- 25 - Blanca Urdaneta
- 26 - Noel Cedeño
- 27 - Dayelis Márquez
- 27 - María Navas
- 27 - Inés Aranguren
- 28 - Ivonne García
- 29 - Ricardo Medina
- 30 - Ana Saavedra
- 30 - Erickson González
- 30 - Gerardo De Oliveira
- 30 - Jonathan Castillos
- 31 - Román Ramos

Fuente: RRHH



Síguenos: @U_Maritima

Editado por la Coordinación de RRII

Noti-Tips N°252 -Julio

Redacción, diagramación y fotografía:

Lic. Evila Delgado - Coordinadora (e)